
 

 

Compte rendu CVS du 23 2022 

 
Présents : 
Mme GOUGE Monique, élue foyer de vie 

M. Teddy CHERY, élu foyer de vie 

Mme LE MERRER Gisèle foyer d’accueil médicalisé 
M. Bruno TRICHET, élu foyer d’hébergement 
M. Benjamin DROUET, élu accueil de jour 
 
Stevina, Stagiaire Bac pro SAPAT au foyer d’accueil médicalisé 
Claire PUBERT, AMP au foyer de vie 
Ludivine GOUAS, ES au foyer d’hébergement 
 
Mme PENARD, élue au Conseil d’Administration de l’AFDAEIM 
M. VIAL, représentant des familles 
Aline ROUSSIERE, Directrice du Centre d’Habitat Le Bocage 

 

Excusé :  

Frederic GONNORD, Directeur adjoint Centre d’Habitat Le Bocage 
Mme Roselyne RETUREAU, élue foyer d’hébergement 
 
 

• Retour Anniversaire AFDAEIM 
 
Nous avons fêté les 60 ans de l’AFDAEIM et les 50 de l’AFDAEIM en Vendée le 17 
septembre où 270 personnes se sont réunies pour passer la journée ensemble à Ste 
Cécile. 
 
Le retour des usagers :  
« Il n’y avait pas d’entrée, ni d’amuse-bouche, la paëlla était plutôt froide. 
Journée sympa, c’était bien. Il y avait de l’ambiance, les films, le repas, les 
animations étaient bien » 
 
Nous avions fait le choix d’un plat unique pour ne pas dépasser 17 € par personne 
afin que le prix ne bloque pas les familles pour venir. 
Le repas a couté un peu plus de 17 € en comptant la location vaisselle et le traiteur. 
Si nous avions ajouté entrée et fromage le repas aurait couté beaucoup plus cher et 
il n’y aura pas eu de temps pour danser et les jeux. 
 
Certain n’on pas eu de stylos. Mme ROUSSIERE va voir avec la Présidente pour en 
récupérer. 
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• Préparation fête de Noël 2022 
 
Nous allons pouvoir faire une fête de Noël tous ensemble, le Mardi 13 Décembre. 
 
Pour le FH ESAT : « pourquoi pas faire un apéro dinatoire avec les familles » 
 
Pour le FVIE : La majorité souhaite faire la fête avec tout le centre d’Habitat ainsi 
qu’avec les familles et les Stormiens. 
Idée d’aller au restaurant le Poucton au Fenouillé 
 
La fête avec les familles ne semble pas envisageable pour une raison de nombre de 
personnes et de coût. Nous sommes déjà environ 110 personnes 
 
Peut être qu’un apéro dinatoire avec les familles pourrait être organisé par service.  
 
L’équipe va réfléchir.  
 
 

• Label Etablissement Bien Traitant 
 
L’association AFDAEIM a décidé d’engager une démarche de Labélisation pour 
l’ensemble des établissements de Vendée et d’Ile de France. Il s’agit du Label 
Etablissement Bien Traitant. 
Un Label atteste que nous répondons à des critères, des exigences, c’est une 
reconnaissance de qualité.  
 
Il y aura quelques professionnels (6 pour les services d’hébergement) formés à la 
bientraitance et la prévention de la maltraitance.  
Les salariés concernés vont faire des formations qu’ils devront ensuite transmettre à 
leurs collègues. 
L’objectif de ce Label est de continuer à travailler dans la bientraitance des uns et 
des autres et de se reposer des questions sur sa pratique professionnelle. 
 
Une inauguration officielle du Label devrait avoir lieu pour la Vendée le 7 novembre. 
Monsieur Luc GATEAU, le Président de l’UNAPEI devrait être présent puisqu’il a 
accepté être le parrain du Label pour l’AFDAEIM. 
 
 

• Point aménagements extérieurs 
 
Il était demandé depuis plusieurs années qu’un chemin piétonnier soit réalisé autour 
du centre d’Habitat. Ce chemin a été réalisé au printemps et des tables et bancs ont 
été installés sur le chemin. 
 
Les tables ont été utilisées dans l’été pour plusieurs pique-nique.  
Ce chemin est utilisé tous les jours par les résidents pour se balader.  
 
Un parasol pourra être acheté pour la table qui est au soleil. La seconde table est à 
l’ombre du chêne. 



Il est demandé de remettre, au printemps, du sable dans le terrain de pétanque. 
 
« Le patio du foyer du foyer de vie est plus lumineux sans l’olivier. Le chemin est 
apprécié » 
 
 

• Divers 
 
En raison des augmentations du coût de l’électricité et du gaz chacun va devoir faire 
des efforts : faire attention à éteindre les lumières s’il n’y a personne, éteindre les 
télévisions si personne ne regarde, ne pas mettre le chauffage trop fort. 
 
Les thermostats de tous les radiateurs vont être changées.  
 
Constat qu’il fait chaud dans les chambres et pièce de vie au FH ESAT. 
 
Projet 4 M : A compter de de la première semaine d’octobre le centre d’Habitat lance 
l’action 4 M : Mixons Moins Mangeons Mieux. Le principe est de proposer une 
texture de repas différente aux résidents qui mangent actuellement des repas mixés 
ou moulinés. Les cuisiniers du Centre d’habitat vont être formés à ces techniques de 
cuisine et les salariés du FAM vont être formés par une orthophoniste et une 
ergothérapeute pour accompagner ces repas en toute sécurité. Dans un premier 
temps les repas en texture 4 M seront servis le midi du lundi au vendredi aux 
résidents du FAM. La proposition pourra ensuite être étendue aux résidents du FVIE. 
 

Questions diverses 
 
 
Foyer de Vie 
 
Quand est ce que les portes coupe feux seront changé 
Très prochaine puisque le devis a été validé cette semaine après plusieurs études 
faites pour changer le système de protection incendie. 
 
Lorsqu’il y a des yaourts en dessert, cela est il possible d’avoir des yaourts avec des 
morceaux de fruits ? 
Cela va être redit à Clément pour qu’il en commande.  
Une prochaine de commission repas pourra se programmer fin octobre.  
 
 
Foyer d’accueil médicalisé 
 
Quand auras t’on la réception des tables et du meuble télé ? 
Elles ont été commandées le 23 Juin et devraient être livrées semaine prochaine. 
 
Peut-on avoir la table de jeux Towertafel ?  
Le jeu est sans doute très intéressant mais le prix semble très élevé. Nous attendons 
d’avoir un devis et ensuite nous verrons s’il est possible de l’acheter. 
 
 



 
Foyer d’hébergement ESAT 
 
Changement du véhicule Espace 
Nous réfléchissons à le changer pour un véhicule plus petit, voir électrique. Attention 
besoin de pouvoir y mettre un fauteuil roulant dans le coffre. 
Il va être revu avec l’ensemble des équipes le besoin réel. 
 
Est-ce que tous les résidents du centre d’habitat pourraient aller à la Cinéscénie du 
Puy du Fou ?  
C’est une bonne idée. Chaque groupe doit faire le point pour savoir si les usagers 
sont intéressés.  
 
Abonnement Netflix ?  
Oui nous allons prendre un abonnement pour 4 connexions : 1 pour le FAM, 1 pour 
le foyer d’Hébergement et 2 pour le foyer de vie.  
 
 
Accueil de jour 
 
Quand est-ce que l’on change les menus ? 
Début octobre.  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Prochaine date de CVS le 18 Novembre 2022 

 

 
 
 
 
Mme ROUSSIERE 
Directrice 

aroussiere
ROUSSIERE Aline CH


